

NGE reprend les carrières de Jaumont

by Béton[s] le Magazine - lundi, octobre 09, 2017

<http://correspondances.fr/nge-reprend-les-carrieres-de-jaumont/>

Le groupe de BTP NGE a repris cet été l'une des plus grandes et des plus célèbres carrières du Grand Est.



Exploité depuis le temps des Romains, le site de Malancourt-la-Montagne a fourni la pierre de taille mordorée qui constitue la plupart des monuments historiques de Metz et de sa vallée. La carrière fournit également chaque année plus d'un million de tonnes de granulats aux bétonniers de Lorraine et du Luxembourg.

Rachetée à la famille Vaglio par trois indépendants du BTP en 2006, l'entreprise a bénéficié de plus de 20 millions d'euros d'investissements. Vaglio SAS s'est entre autres doté d'une installation de concassage et de criblage qui lui permet de proposer à ses clients une gamme complète de sables et granulats calcaires. Le fort recul de la construction en Moselle, conjugué à des problèmes de process et à un long conflit social début 2016, ont pourtant compromis la pérennité de l'entreprise, qui a vu ses effectifs passer de 130 à 80 salariés en trois ans pour 12,5 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2016.

Basé à Tarascon (Bouches-du-Rhône) et implanté en Lorraine depuis sa reprise, en 2013, de l'ex-major Muller TP, le groupe NGE a repris la carrière mosellane tant pour sa valeur patrimonial que pour son potentiel à court terme. Vaglio SAS a obtenu en 2010 le renouvellement de sa concession jusqu'en 2040 ainsi qu'une extension, tant en superficie qu'en profondeur qui porte son autorisation annuelle d'exploitation à 2,4 millions de tonnes par an. Or, les grands chantiers régionaux en phase de démarrage, dont le contournement nord de Metz et l'élargissement VR 52, en contrebas de la carrière, ouvrent à NGE des perspectives commerciales immédiates. Le groupe, qui détient 17 carrières sur le plan national, prévoit de nouveaux investissements pour pérenniser et redéployer les installations de Malancourt-la-Montagne.